
Problema Portuario 
Afectará Precios 

No pasará mucho tiempo antes 
de que las consecuencias de la 

:d~~~ pl~n1~i~~~ .ru;!~~i~j 
reciente ~posio celebrado aquf 
sobre el problema de AcajuUa, 
comiencen a sentirse en los precios 
de articulas de consumo diario y en 
nuestra balanza comercial. 

As! lo manifestaron ayer 
personeros de la Asociación de 
Usuarios del Transporte Maritimo 
de El Salvador, AUSTRAMA, al 
señalar que el problema portuario 

continúa igual que hace meses, 
volviéndose cada dla más 
apremiante. Dijeron asimismo que 
de acuerdo a informes de usuarios 
de los servicios del Puerto, existe 
actualmente una gran cantidad de 
carga no notificada y en desorden 
en las bodegas de la CEPA y que 
los atrasos en la entrega y ex
pedición de carga siguen siendo los 
mayores inconvenientes que 
afrontan importadores y ex
portadores locales. 

AUSTRAMA indicó que no es 

En Poder del Papa Está 
Renuncia de Mons. Chávez 

La renuncia de monseñor Luis 
Chávez y González no es nada 
extraño, pues de acuerdo con las 
disposiciones de la iglesia todo 
arzobispo renuncia de su cargo 
cuando cumple setenta y cinco 
años de edad y queda a criterio del 
Papa aceptarla o no. 

Lo anterior fue revelado ayer 
por el Nuncio Apostólico monseñor 
Enmanuele Gerada cuando fue 
consultado sobre el particular. El 
representante del Vaticano en esta 
capital viajaba a Guatemala como 
lo hace con frecuencia, ya que su 
ca~o es para los dos paises. 

Dijo que es el Santo Padre el que 
dispone lo conveniente, cuando lo. 
considera necesario. "Yo tengo en 
mi episcopado un obispo que 
tiene noventa y ocho años'', dijo 

monseñor Gerada, "y el sigue en 
su puesto''. 

Monseñor Gerada tuvo frases de 
reconocimiento para monseñor 
Chávez y González. Recordó que 
"lleva treinta y ocho años en ese 
cargo, que ha sabido solventar 
algunos problemas que se le han 
presentado y que además ha tra
tado en su vida como Arzobispo con 
dieciocho presidentes de la 
República, lo que ya constituye un 
récord para un jefe espiritual de la 
iglesia en un pats". La declaración 
de monseñor Gerada lle¡¡a a 
desvirtuar al~unas versiones que 
sobre el particular se hablan di
vulgado. 

Cuando monseñor Gerada fue 
abordado se encontraba en el 
Aeropuerto de llopango. 

Reverenda del Guadalupano 
Será Condecorada Mañana 

La Reverenda Madre Refugio 
Vásquez, será condecorada ma
ñana por la Cancilleria al cumplir 
50 años de su vida dedicados a la 
enseñanza salvadoreña en el 
Colegio "Guadalupano". 

La gestión la han hecho las ex
alumnas del colegio. 

Al hacer un poco de historia so
bre los 50 años de labor del Colegio 
"Guadalupano". los apuntes re
cogen que el 8 de agoso de 1926 

un grupo de religiosas mexicanas 
de la Ccngregación "Hijas de 
Maria Inmaculada de Guadalupe" , 
fundó el centro educativo. Fueron 
P1hu; las reverendas madrf!$;· 

Maria Elisa Pérez, Superiora ; 
Concepción Arias, Maria de la Paz 
Ruiz, Guadalupe Montaña, Jose
fina González y Herminia Sánchez. 
En diciembre de ese mismo año se 
unieron al grupo las reverendas 
madres Elena Camargo, Refugio 
Vásquez Treja, Josefina Negrete, 
Luz Flores Alatorre y Josefa 
Arroyo. 

Varias generaciones de dis
tinguidas mujeres salvadoreñas se 
han formado a lo largo de estos 
cincuenta años de labor del "Gua
dalupano", en donde su magnUica 

-Favor pase a la Pag. 19. 

cierto como se ha afinnado en 
fuentes de la CEPA que el pro
blema haya desaparecido. Sobre 
este particular añadieron que "es 
lamentable que la figura del Presi· 
dente M olina haya sido usada para 
tratar de convencer a la opmión 
pública de que el puerto funciona 
normalmente. No cabe duda que el 
Presidente fue mal informado, 
logrando con ello que su cre
dibilidad ante la opinión pública 
disminuya ya que declaraciones 
como esas, fácilmente des
virtuadas por los hechos, con
tribuyen a que se pierda el crédito 
en la palabra de la administración 
gubernamental. 

Agregaron que para AUS. 
TRAMA no deja de ser motivo de 
preocupación el reciente cambio 
de funcionarios de la CEPA, ya que 
la experiencia demuestra que los 
periodos de transición suelen 
causar un notable descenso en la 
productividad de las oficinas 
gubernamentales y autónomas. No 
obstante mira con optimismo la 
participación del sector de 
usuarios, a través de la Comisión 
Mixta nombrada por los sectores 
participantes en el Simposio sobre 
Congestionamiento Portuario, 
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Publicista Español 
hoy en CAESS 

Para dictar una conferencia so. 
bre "Etica y Autodisciplina 
Publicitaria" , llega hoy a las nue
ve horas con cinco minutos el señor 
Enrique Feijóo y Feijóo, proce
dente de España. 

La conferencia está com-
prendida dentro de la Semana de la 
Publicidad y tendrá lugar a las 

siete y treinta de la noche en el 
Auditorium de CAESS. La llegada 
del Señor Feijóo es una novedad 
dentro del circulo publicitario 

~~t~~?3:f:~ l~ain3~;tri~ . es una 
Se aprovechará la eslancia del 

español para fundar el Comité 
Salvadoreño de la Comunidad 
Iberoamericana de la Publicidad, 
a la que pertenece España y todos 
los paises latinaomericanos, que se 
'han unido para trabajar con
juntamente y elevar el nivel pro
fesional de la publicidad ajus
tándola a los conceptos de técnica, 
veracidad y honestidad. 

CONFERENCIA SOBRE RECURSOS NATURALES. El investigador brasileño doctor Silvio 
Guilherme Beltrao Breckenfeld, dictó una conferencia sobre la preservación de los recursos na
turales generalizados y en particular en Brasil. El acto tuvo lugar en la sede de la ODECA , el 23 
del p resente. Numeroso público asistió a la conferencia. El disertante, izquierda, fue presentad? 
por doña.Giadys de Sónchez Aguillón, y estuvo acompallado, ademós, ~el EmbaJador de Brastl 
a ul enato Dertys.Y. del Ing. René David Escalan te Orozco. (Foto de Rtvas) . 

VISITA DE CORTESIA . Funcionarios de Nestlé de El Salvador, 
visitaron EL DIARIO DE HOY. Hicier~n un recorrido por las 
oficinas, talleres y Redacción. Izquierda el sellar Raúl Gorlero 
Vivas, Gerente y la señora Margarita de Núllez, Jefe del 
Departamento de Economia Doméstica de Nestlé. Los atendió 
el Lic. Francisco Marchessini. (Foto de Rodrlguez Mina). 

Eiecutivos de Empresas 
Analizan Transformación 

Una mesa redonda que abordará 
los extremos de "la trans
formación agraria en El Salvador, 
sus procedimientos e im
plicaciones", se efectuará mañana 
jueves, a partir de las siete y 
treinla de la noche. 

La mesa redonda es organizada 
por la Asociación Salvadoreña de 
Ejecutivos de Empresas Privadas 
- ASEP-, entidad que ha invitado 
a sus socios, a la totalidad de la 
empresa privada y a las personas 
que se interesen en el tema. ~ 

mesa redonda tendrá Jugar en el 
Hotel Camino Real de San Sal
vador. 

Intervendrán cinco profesionales 
como ponentes y moderadores. Los 
ponentes son el contador público 
certificado Guillermo Orellana 
Mixco. el doctor Armando Cal· 
derón Nuila, y los licenciados 
Alexander Vásquez y Ricardo 
Escoto. El moderador es un 
prestigiado abogado que ha pedido 
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Hoy Continúa el Seminario 
de Amigos de la Tierra 

Hoy a las siete de la noche, 
continuarán las sesiones de trabajo 
del V Seminario sobre Conser· 
vación de Recursos Renovables 
Naturales, que se efectúan en el 
Auditorium de la Compañia Sal-, 
vadoreña de Café. 

te~~ ~~olfti~~~nd~ 8~~~!f1~ d~ 
Recursos Naturales Renovables", 
por el Lic. Mario Dary Rivera de la 
Universidad de San Carlos, Gua
temala, quien participa como invi-

~~~~~pecial de los " Amigos de la 

El Lic. Dary es el Vice Decano de 
la Facul!ad de Ciencias Qufmicas y 
Farmacia, de la Universidad. 
Presidente del Consejo Consultivo 
de la Asociación Guatemalteca de 
Historia Natural y forma parte de 
la Comisión Nacional para la Pro
tección del Quetzal ; Consejo Edi
torial Universilario; Sociedad de 
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Empresa El Milagro Suspendió 
Servicio Dice Transportes 

El paro de servicio público sin 
previo a viso a la Direcdón General 
de Transportes, os lalldonado por 
la Ley con sus~ delinitiva, 
declaró el coronel José Luis 
Rosales, director. 

Lo anterior lo dio a conocer el 
funcionario al ser abordado sobre 
la grave situación que están 
afrontando los motoristas de la 
empresa de buses " El Milagro" . 
que cubre la rula Santa Ana
Ahuachapán-Atiquizaya. Los mo
toristas han denunciado al ~ropte
tario por haber suspendido el 
servicio público alegando que se 
encuentra en quiebra. 

El coronel Rosales declaró que 
se envió una comisión de la 
dirección a su cargo para que 
investigara lo ocurrido y se consta-

tó que la mencionada empresa 
tiene cerrada sus puertas. Ante 
--..iluación se pidió ayuda a la 
flota de auxilio para que prestara 
servicio en la menc1onada ruta 
mientras se aclara el problema. 

HA V SOLICITUD DE 
R TA DE OffiAS EMPRESAS 

El func ionario de Transporte 
manifestó que existen solicitudes 
de otras empresas para prestar 

:~~~~~ ~ ~s~· ~s~~~en~r :: 
caso para detenninar si se sus
pende o no definitivamente la 
empresa El Mtlagro. 

Por otra parte, los motoristas se 
encuentran sin trabajo y sin nin
guna protección, dijeron. 


